

Kunst · Theater · Literatur



Frau mit Schleier, Palmyra / Syrien, 2. Jh. n. Chr.

Foto: H. Brantzen

Rottenburg – Rottenburger Diözesanmuseums

Eine Ausstellung besonderer Art:

„Gott weiblich. Eine vergessene Seite des biblischen Gottes“

Die rund 250 Exponate der Ausstellung erfassen einen Zeitraum zurück bis ins 10. Jahrtausend v. Chr. Das Thema der Präsenz des Weiblichen in Gottesvorstellungen wird dargestellt: in antiken orientalischen Religionen, in den biblischen Aussagen und Gottesbildern und in der nachbiblischen christlichen Tradition, besonders im Marienbild des Abendlandes.

In der Ausstellung werden Linien gezogen z. B. zwischen altorientalischen Göttinnen und den Darstellungen Marias.

Die Ausstellung wurde zuvor in Freiburg in der Schweiz gezeigt und bleibt noch bis zum 3. August in Rottenburg.

>>> Der Hinweis der Diözese Rottenburg-Stuttgart

>>> Ein Bericht